

Laufen/Saaldorf: □ Kein leichtes Unterfangen zu einem hochklassigen Turnier mit lediglich einem Wechselspieler zu reisen. So aber widerfuhr es der E-Jugend des SV Laufen am Sonntag in Saaldorf. In der durchaus großen Mehrzweckhalle erkämpften sich die Jungs leidenschaftlich mit aller Kraft den 5. Platz

Es war ein durchaus interessantes und hochklassig besetztes Hallenturnier am Sonntag nachmittag in der Saaldorfer Mehrzweckhalle. Für den SV Laufen bedeutete der Auftritt, dass die anwesenden Spieler alles geben mussten, da die Salzachstädter nur auf einen Wechselspieler zurückgreifen konnten. Trotz dieses kleinen Defizits erkämpften sich die Jungs in rot-weiß den 5. Platz bei sieben Teilnehmern. Turniersieger wurde Gastgeber BSC Surheim vor den österreichischen Gästen des Salzburger AK.



Die kämpferische Leistung der E-Jugend des SVL ließ keinesfalls zu wünschen übrig - es reichte zu Platz 5

